

**PEMIKIRAN HABIB ABDULLAH AL ALAWY AL
HADDAD TENTANG ETIKA PESERTA DIDIK
DALAM KITAB *ADAB SULUK AL MURID* DAN
RELEVANSINYA DENGAN PENDIDIKAN ERA
MODERN**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Bidang Pendidikan Agama Islam (PAI)
Oleh:**

**Renita Anggraini
NIM 1610110453**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
TAHUN PELAJARAN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama/NIM : Renita Anggraini/1610110453
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Agama Islam
Judul : “Pemikiran Habib Abdullah Al Alawy Al Haddad
Tentang Etika Peserta Didik (Telaah Kitab *Risalah
Adab Suluk Al Murid* Karangan Habib Abdullah Al
Alawy Al Haddad)”

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan sejak **Maret 2021** sampai dengan **Juni 2023** dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 05 juni 2023

Pembimbing

Mohtarom, M.Pd.

NIP. 197909111011042016



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS TARBIYAH

Jl. Conge Ngembalrejo Kode Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291)
 432677 Faks 441613 Website: www. iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

NAMA : **Renita Anggraini**

NIM : **1610110453**

Fakultas /Prodi : **Tarbiyah/PAI**

Judul : **“Pemikiran Habib Abdullah Al Alawy Al Haddad
 Tentang Etika Peserta Didik Dalam Kitab *Adab Suluk
 Al Murid* Dan Relevansinya Dengan Pendidikan Era
 Modern”**

Telah diujikan pada **05 juli 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian
 Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Muhammad Miftah, M.Pd.I</u> NIP. 198905222015031001 Ketua/Penguji I	12/06/2023	
<u>Puspo Nugroho, M. Pd.I</u> NIP. 198704292015031004 Ketua/Penguji II	12/06/2023	
<u>Nusaibah, M.Pd.</u> NID. 199401302012022020 Sekretaris/Penguji III	12/06/2023	
<u>Mohtarom, M.Pd.</u> NIP.197909111011042016 Dosen Pembimbing		
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Renita Anggraini** NIM 1610110453 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan ini.

Kudus, 05 Juni 2023

Yang Menyatakan,



Renita Anggraini

NIM. 1610110453

MOTTO

“Adapun manusia apabila Tuhannya mengujinya lalu dia dimuliakan-Nya dan diberi-Nya kesenangan, maka dia akan berkata: (Tuhanku telah memuliakanku)”.

“Adapun bila Tuhannya mengujinya lalu membatasi rezekinya maka dia berkata: (Tuhanku menghinaku)”.
(QS. AL-FAJR : 15-16)



PERSEMBAHAN

Dengan mengucapkan syukur Alhamdulillah, dan atas dukungan dan do'a dari orang-orang tercinta, akhirnya Skripsi ini dapat selesai dengan baik. Oleh karena itu, dengan rasa bangga dan bahagia saya persembahkan skripsi ini kepada:

- 1) Kedua orang tuaku (Bapak Ahmad Thoif dan Ibu Tutik) yang berperan dalam perjalanan hidupku. Dengan keringat mereka telah banyak berkorban demi kesuksesanku dan tidak pernah henti mendo'akan dan memberi semangat serta dukungan sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini.
- 2) Dua laki-lakiku (Suamiku Ahmad Luthfi dan Anakku Muhammad Azhar) yang selalu memberi semangat dan menemaniku dalam menyelesaikan skripsiku, dan terima kasih sudah mendukungku dalam hal apapun.
- 3) Pembimbingku Bapak Mohtarom, M.Pd. yang telah meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan pengarahan dan bimbingan dalam penyusunan skripsi ini.
- 4) Tak lupa sobat-sobat temu kampusku pulang pergi jepara-kudus *Banana squad* (Apin, Astini, Fita) terima kasih sudah menjadi teman yang baik dalam hal apapun dan menemaniku melalui jalan panjang nan berliku-liku selama ini.
- 5) Dan juga konco gugupanku *Gunarso Family* (Nopek, Nia, Hidul, Putri, mama Lena) yang selalu memberi semangat dan dukungan dalam pembuatan skripsi ini.
- 6) Teman-teman seperjuangan kuliahku L-PAI angkatan 2016 dan juga teman-teman KKN-IK 2019 MA Walisongo Pecangaan Jepara yang tak bisa saya sebutkan satu persatu namanya, yang selalu ada di saat susah dan senang. Terimakasih sudah kebersamaian dan berjuang bersama dalam hal apapun.
- 7) Terima kasih kepada keponakanku Yuliana Fitriyani yang selalu membantuku dalam penyelesaian skripsi ini ,dan semoga juga dilancarkan kuliahnya diluluskan tepat waktu juga.
- 8) Tentunya kepada semua pihak yang
- 9) membantu dalam penyusunan skripsi ini yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu. Semoga bantuan, motivasi, dan pengorbanan yang kalian berikan akan mendapat balasan oleh sang Maha pemberi nikmat Allah SWT.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s/}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S {/s }	ض	D{/d/}	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	T{/t/}	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H{/h/}	ظ	Z{/z/}	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z {/z }	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبَّ	abb	فَلَكِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبَّ	rabb	عَالِمِي	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		أل		Vokal Rangkap	
قَرَعَ	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qad'a>'	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْئِي	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t'ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n			سَاعَةٌ	sa>'ah

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji syukur hanya tercurah kepadaNya yang telah melimpahkan Rahmat, Taufiq, Hidayah serta InayahNya sehingga atas iringan RidhoNya peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini walaupun belum mencapai sebuah kesempurnaan. Namun dengan harapan semoga karya ini dapat bermanfaat. Sholawat dan salam senantiasa dilimpahkan kepada Nabi Muhammad SAW yang menjadi cahaya di atas cahaya bagi seluruh alam, beserta keluarga sahabat yang peneliti selalu harapkan syafaatnya di hari kiamat nanti.

Berkat Karunia dan RidhoNya peneliti dapat menyelesaikan penyusunan skripsi guna memperoleh gelar sarjana strata 1 (S1) di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus dengan judul: **“Pemikiran Habib Abdullah Al Alawy Al Haddad Tentang Etika Peserta Didik dalam Kitab Adab Suluk Al Murid dan Relevansinya dengan Pendidikan Era Modern”**.

Dalam kesempatan ini peneliti mengucapkan terima kasih kepada berbagai pihak yang baik secara langsung maupun tidak langsung telah berkenan memberikan kontribusi berupa bimbingan, saran-saran ataupun tenaga sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan. Untuk itu peneliti menyampaikan banyak terima kasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si selaku Rektor IAIN Kudus yang telah menyetujui pembahasan skripsi ini.
2. Dr. M Nur Ghufron, S. Ag., M.Si selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus yang telah memberikan arahan tentang penelitian skripsi ini.
3. Puspo Nugroho, M.Pd.I. selaku Ketua Kaprodi Pendidikan Agama Islam yang telah memberikan bimbingan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.
4. H. Nur Said, S. Ag., M.A., M.Ag. selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus beserta seluruh petugas perpustakaan yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Mohtarom, M.Pd. selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan, pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Para Dosen dan staf pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang telah membekali berbagai pengetahuan sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini.
7. Teman-teman L-PAI angkatan 2016 serta sahabat-sahabat lainnya yang telah membantu serta memberi semangat kepada peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini.

8. Semua pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak dapat peneliti sebutkan satu per satu. Semoga Allah SWT membalas amal kebaikan mereka dengan balasan yang lebih.

Peneliti menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan dan masih banyak kekurangan karena keterbatasan ilmu yang peneliti ketahui. Oleh karena itu, peneliti mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari semua pihak. Pada akhirnya peneliti berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua. Aamiin.

Kudus, 05 Juni 2023
Yang Menyatakan,



Renita Anggraini
NIM. 1610110453

